

17. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz

24./25. November 2001, Rostock, Stadthalle

Grüne

Beschluss PCB-Richtlinien

Die Bundesregierung wird aufgefordert, die PCB Richtlinien in Gebäuden zu überarbeiten um die Belastung zu minimieren. Zur Orientierung der maximalen Werte sollten die Werte der WHO zu Grunde gelegt werden. In die PCB Richtlinien soll auch die Messung von Dioxinen verbindlich aufgenommen werden.

- 5 Es müssen Untersuchungen in allen Öffentlichen Gebäuden, Schulen und Kindergärten durchgeführt werden.

Hochchlorierte PCBs gehen mit Dioxinen einher und müssen deshalb mit gemessen werden.